
体操  山室光史選手に感謝状贈呈
山室選手へ手渡されました。
　菅谷市長は、「山室選手は古河市の誇りで
す。4年間の努力の成果が実った金メダル。
古河市のため、日本のためにも東京オリン
ピックをめざしてがんばってほしい」と挨

あい

拶
さつ

しました。

　山室選手からメッセージを寄せていただき
ました。
　「オリンピックの応援ありがとうございま
した。皆さんのおかげで金メダルが取れたと
思います。この４年間、苦しいことが多くて
大変でしたが、今回金メダルが取れたことで
ようやく努力が報

むく

われ一安心しています。大
会ではミスも出ましたが、チームが互いに支

え合い、助け合い、そして皆さんの応援が力
となり金メダルが取れました。４年後の東京
オリンピックではぜひ会場に足を運んでいた
だき、金メダルを取る瞬間を生で見ていただ
きたいと思います。今後とも応援よろしくお
願いいたします」。
　4年後の東京オリンピックという大舞台へ
の強い意欲を見せた山室選手。古河市は山室
選手をこれからも応援し続けます。　応援ありがとうございました

　4年後も「金」を狙いたい

山室光史選手

平成元年1月生まれ・27歳。古河第一小学
校、古河第二中学校、埼玉栄高等学校、日
本体育大学。小学2年生で体操を始める。
ロンドンオリンピックに続き2大会連続の
代表入り。コナミスポーツクラブ所属。

（写真提供：共同通信社）
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